



Rosenhäuschen



MdL
Dr. Helmut
Martin



Lavendelhäuschen



Beigeordneter
Markus
Schlosser



Fliederhäuschen



Ortsvorsteher
Mirko Helmut
Kohl

Einladung zum traditionellen Federweißerabend

Donnerstag, 04. Oktober 2018, 19:00 Uhr
Weinstube Feldmann

CDU Ortsverband
Winzenheim

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,

hiermit lade ich Sie im Namen des CDU Ortsverbandes Winzenheim herzlichst zu unserem diesjährigen traditionellen Federweißerabend ein.

Nutzen Sie die Gelegenheit über die aktuellen Themen der Bundes- und Landespolitik mit der Bundestagsabgeordneten Antje Lezius MdB und dem Landtagsabgeordneten Dr. Helmut Martin MdL zu diskutieren.

Beigeordneter Markus Schlosser wird an diesem Abend über die aktuellen Entwicklungen in der Stadt Bad Kreuznach berichten.

Herzliche Grüße

Mirko Helmut Kohl
(Vorsitzender)



Liebe Winzenheimerinnen und Winzenheimer,
liebe Freunde und Gäste,
lieber Mirko Helmut Kohl,

er ist definitiv mehr als eine liebgewonnene Tradition, er ist mittlerweile Brauchtum: Der Winzenheimer Fedi-Abend. Leider kann ich dieses Jahr nicht dabei sein, wünsche Ihnen aber eine gute, gesellige und vergnügliche Zeit!

Denn Gesprächsstoff gibt es genug, es sind bewegte Zeiten. Hinter uns haben wir einen Rekordsommer, ein Wetterereignis nationalen Ausmaßes, mit der größten Temperaturanomalie im Zeitraum April bis Juli seit Beginn der Wetteraufzeichnung 1881. Und was Schwimmbadbetreiber, Eisverkäufer und viele mehr gefreut hat, war für zahlreiche Landwirte existenzbedrohend. Als Bundeslandwirtschaftsministerin habe ich mich deshalb dafür eingesetzt, diesen Betrieben - nach erfolgter Bedürftigkeitsprüfung - unter die Arme zu greifen und ihnen einen Teil des Ernteausfalls zu ersetzen. Denn unsere bäuerliche Landwirtschaft, die vielen Familienbetriebe, wollen wir erhalten.

Wie gesagt, des einen Freud, des anderen Leid: Die Winzer - auch und vor allem bei uns an der Nahe - erwarten einen prima Jahrgang. Die Lese hat vielerorts so früh begonnen wie selten zuvor. Der Wein wird also, los geht es nun mit dem Federweißer. Deshalb: Lassen Sie ihn sich schmecken, am besten mit einem deftigen Stück Zwiebelkuchen und in netter Gesellschaft. Denn das macht ihn doch aus, den Fedi-Abend in Winzenheim.

In diesem Sinne herzliche Grüße, genießen Sie es.

Ihre

Julia Klöckner

Bundesministerin für Ernährung und Landwirtschaft
CDU-Landesvorsitzende Rheinland-Pfalz

www.julia-kloeckner.de